

Nuevos métodos en solución de crisis

La presión de la crisis actual, vuelve necesaria la búsqueda de nuevos métodos, que permitan llevar adelante la economía del país.

Expresó lo anterior, el Lic. Roberto Murray Meza, empresario salvadoreño y Presidente de la Fundación para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES), al informar sobre el II Congreso Centroamericano de Administradores de Empresas, a realizarse del 21 al 23 de Noviembre en el país.

Señaló, que el administrador de empresas es un agente determinante para el

desarrollo económico y social, porque de nada serviría tener buenos programas, si no son bien administrados. Así, una empresa por muy grande que sea, pero si no es bien administrada tiende a derrumbarse y a una empresa pequeña, con una buena administración, tiende siempre a crecer.

Si la democracia debe sustentarse en un modelo que saque adelante al país, los congresos forman parte importante, debido a que en ellos existen intercambios de experiencias, que bien pueden ser

—Pasa a la página 44—

De Sonsonate Muere trabajador asfixiado en pozo

Armenia. (Sonsonate). Cuando reparaba un motor extractor de agua de un pozo, murió asfixiado el señor Jorge Alberto Soto, a doce metros de profundidad.

Así lo reporta el parte del Juez de Paz de Armenia, en el Departamento de Sonsonate, al explicar que el señor Soto murió por as-

—Pasa a la página 29—

De Santa Ana Participante en violación de una menor a Juzgado

(Santa Ana). Marlon Elenilson Gálvez fue consignado por la policía al Juzgado Segundo de Paz, bajo cargo de participación en la violación de una menor de quince años.

Se consigna en la nota de remisión que dieciocho individuos cometieron el hecho en la colonia La Roca,

—Pasa a la página 44—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O. PROTECCIÓN. El naturalista Juan Francisco López, sugiere la protección de plantas y árboles medicinales, víctimas de la erosión o de la mano del hombre.



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O. DONATIVO. El Prof. Donatario Cruz, Presidente de ASURESS, informa que será entregado un donativo de 200 mil colones en medicina a La Unión.

Firmase Tratado de Cooperación para CA

Ayer se firmó en Luxemburgo el Tratado Marco de Cooperación Económica para la Región Centroamericana.

A la reunión cumbre de cancilleres centroamericanos, Panamá, Venezuela,

—Pasa a la página 29—

Integran Asociación Electoral países CA

Ha quedado constituida la Asociación de Organismos Electorales de Centroamérica y del Caribe.

El Salvador, según informes oficiales, ya ratificó su participación en dicho organismo.

Este es un afán de brindar mayor garantía a los pueblos sobre la pureza de los eventos electorales y es por ello que nos mantenemos en constante comunicación, para el intercambio de experiencias en materia electoral, manifestó ayer el Presidente del Consejo Central de Elecciones (CCE), Dr. Mario Samayoa,

quien además informó a LA PRENSA GRAFICA que el 20 del presente mes partirá hacia Honduras acompañado del Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar y del Ing. Francisco Merino López, miembros del Consejo, con el fin de presentar en su carácter de Delegados por nuestro país, ante el proceso electoral de esa hermana nación, las elecciones de Presidente y Vicepresidente de la República, Diputados y Concejos Municipales hondureños.

Hablando de la Constitución de la Asoc-

—Pasa a la página 55—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

PAROS PROGRESIVOS. La Central de Trabajadores Salvadoreños amenaza con paros progresivos, de no atender el Gobierno sus demandas. De izquierda a

derecha: Luis Alonso León Morán, Luis Renderos, Miguel Angel Vásquez y Félix Blanco, directivos de la organización, que agrupa a unos 40 mil trabajadores del sector público.



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

HABLAN DE EVENTOS. Ejecutivos de líneas aéreas, publicidad y Buró de Convenciones, hablan sobre ventajas al país por los Congresos. De izquierda a dere-

cha: Lic. Guillermo Barraza, de TACA; Alfredo Morales y Rosa M. de Marchesini, del Buró de Convenciones; Ana Mirza Arias, de IPC y Ricardo Recinos, del ISTU.



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes RECUERDO. Alumna de la Escuela Urbana Mixta Unificada de la Colonia Los Alpes, de Ciudad Delgado, entrega al Cnel. Jesús Cáceres un reconocimiento por su ayuda a ese centro docente.

Indignación contra el asesino de la Br. Padilla Abrego

Como "El asesino de las 50 puñaladas", ha sido bautizado por los vecinos de la colonia Quetzaltepec, en Nueva San Salvador, el reo Alberto Villacorta.

Dicho sujeto se encuentra capturado y acusado como autor de la muerte con arma cortante (puñal).

—Pasa a la página 44—

Domingo falleció enfermo de SIDA

Fue confirmado que el paciente con síntomas de Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA) falleció a consecuencia de este virus en el Hospital Rosales.

Informes extraoficiales no descartan la posibilidad de que exista otro enfermo que presenta los mismos síntomas que el fallecido.

Cuando aún se esperan los resultados del examen

—Pasa a la página 27—

Rudo golpe a subversión asesta el Batallón Atonal

El más importante campamento terrorista que funcionaba cerca de San Agustín y que consistía en cerca de cien campos, desbarató el Batallón Atonal.

Según informó ayer un portavoz de ese Batallón, la operación culminó con éxito al destruir ese importante bastión terrorista que tenía su asiento en el Cantón El Jocote, jurisdicción

de San Agustín y desde el cual los cabecillas extremistas dirigían una serie de actividades que mantenían en zozobra a todos los pobladores de esta área usuluteca. Para lograrlo se necesitó de la participación de unidades aerotransportadas, de artillería e infantería, concluyendo la acción cuando las bandas

—Pasa a la página 46—

Juzgan 'inconcebible' idea de adelantar hora

Es inconcebible la idea del cambio de hora, cuando la solución al gasto de combustible se tiene al alcance por otros medios.

Tal es lo expresado por el ciudadano Mauricio Segura, quien manifiesta que es necesario antes de tomar esa determinación, que se haga un estudio minucioso de las consecuencias que podría originar el cambio

de hora, que en los últimos días se ha venido mencionando con insistencia.

Señala que existen otros medios que si beneficiarían al pueblo, entre ellos: ordenar el tránsito en la capital, sancionando tantos abusos de motoristas, lo cual además de que harían llegar ingresos al fisco.

—Pasa a la página 21—

De San Miguel

A jurado acusados muerte de Pastor

(San Miguel). Para este día ha sido señalado el jurado que conocerá del proceso instruido contra dos implicados en la muerte del Reverendo David Ernesto Fernández Espino.

El hecho en mención ocurrió el 21 de Noviembre de 1984 y como autores de él cual comparecerán en el banquillo de los acusados Adán de Jesús Cruz Bustillo

y José Manuel Martínez Segovia, sindicados de haber asesinado al Reverendo Fernández Espino, de 37 años y jefe de la Iglesia Luterana en esta ciudad.

Fernández Espino desapareció el 21 de Noviembre de 1984, cuando a bordo de su vehículo P-73-174, se conducía en las primeras

—Pasa a la página 44—

Paros graduales en sectores se anuncian

La Central de Trabajadores Salvadoreños, anunció paros graduales, en protesta por acciones del Gobierno.

Dirigentes de este movimiento, anunciaron ayer, al citar a conferencia de prensa, que el organismo, que representa a unos 40 mil trabajadores del sector público, ha declarado suspensión de labores a nivel nacional.

Han comenzado, indicando, con la Asociación Nacional de Trabajadores del Ministerio de Agricultura y Ganadería (ANTMAG).

Si no logran resoluciones satisfactorias a sus demandas, afirmaron, continuarán los paros progresiva e indefinidamente, dijeron dirigentes de la C.T.S.

Las demandas plantea-

—Pasa a la página 46—

INDICE

Nacionales 2 y 3
Internacionales 4 y 5
Editoriales 6 y 7
Sociales 8-38
Hermano Pablo 12
Cartas a María 26
La Cámara 42
Platillos 42
Deportes 48-51
Cómicos 52-54
Indicador 53
Clasificados 56-64
Horóscopo 65
Cines 64-71

Al cerrar la edición

(Información en página 33)